## A l'appel de l'Association des maires de France

## Le collectif Agora Corbésienne a invité les corbésiens disponibles à un rassemblement devant la mairie de Corbès ce lundi 3 juillet à midi

A la suite des récents troubles à l'ordre public qui se sont déroulés sur le territoire national après la mort d'un jeune nanterrien de 17 ans, l'Agora corbésienne, collectif de citoyens de Corbès, a souhaité, avec ce geste, marquer son soutien aux institutions de notre pays.

Il exprime aussi toute sa solidarité aux élus qui ont eu à subir des agressions injustifiées, notamment le maire de l'Haÿ-les-Roses (Val-de-Marne) ainsi que sa famille.

Il exprime son très fort souhait que les violences cessent et que le calme revienne pour permettre un examen serein des causes de cette flambée d'exactions et l'adoption de mesures appropriées, tant sécuritaires que sociales.



